



Este jueves se inauguró Expoambiente 2022, cuya quinta edición se inspira en el tema “Eco-innovación, una apuesta a la sostenibilidad ambiental de la provincia de Holguín”, y que sesionará los días 10 y 11 de este noviembre en la llamada Ciudad Cubana de los Parques, y que es un espacio por excelencia para debatir, socializar y exponer los resultados de la estrategia ambiental del territorio, según posteo de Alejandro Gómez de Cádiz Hernández, Delegado territorial del Citma.

Con la apertura del área expositiva en las inmediaciones de la Plaza de la Marqueta el pueblo tuvo la oportunidad de apreciar los resultados obtenidos e intercambiar con los delegados que participan en este evento anual que convoca la Delegación territorial del Citma.

Las sesiones teóricas tuvieron un inicio de lujo con la conferencia magistral: “La innovación verde: clave para la sostenibilidad ambiental”, impartida por la Doctora en Ciencias Marta Morejón Borjas.

En la jornada tuvieron lugar varios simposios, como el de “Gestión Empresarial y Urbana”, donde se presentaron ocho proyectos en forma de ponencia.

Inició en Holguín evento Expoambiente 2022 que convoca el Citma

- Última actualización: Jueves, 10 Noviembre 2022 18:09

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 398

Asimismo, el de “Recursos Naturales en el Centro Meteorológico Provincial” que cuenta con 10 investigaciones; y el taller de resultados científico-técnicos de proyectos “Para un Futuro Ambiental Sostenible”.

El programa incluye un amplio número de actividades colaterales que se extiende a toda la provincia con el objetivo de propiciar un espacio de intercambio científico-práctico para el uso sostenible de los recursos naturales a través de la eco-innovación, acotó Carlos Rodríguez Rubio, periodista de Radio Angulo.

El encuentro científico del 2022 cuenta con un amplio programa científico que se desarrollará mediante tres simposios, con talleres y paneles que integran varias líneas temáticas sobre la protección y uso sostenible de los recursos naturales y los ecosistemas, los bienes y servicios ambientales, la gestión ambiental empresarial y urbana, economía circular, consumo y producción sostenible; educación, conciencia y cultura ambiental y gestión de riesgo y cambio climático, según reporte de Yanela Ruíz González, del periódico Ahora.

Expoambiente 2022 es otra oportunidad para que académicos, investigadores, empresarios, medioambientalistas y actores de la economía socialicen las buenas prácticas en la gestión ambiental y manejo sostenible de los recursos naturales, intercambien experiencias desde lo científico y práctico y muestren los avances en el contexto actual también en las formas de producción y consumo que aporten al cuidado y protección del medio ambiente.

Norkis Ochoa Aguilera, coordinadora del evento, significó que estos resultados son apreciados en el área expositiva y en las actividades colaterales que se realizarán durante las dos jornadas en el Callejón de los Milagros, dirigidas por el museo de Historia Natural, la dirección provincial de Educación y el Jardín Botánico de Holguín.

Presentaciones de libros, poster, audiovisuales y otros materiales sobre la temática ambiental, así como las experiencias de prácticas de producción más limpia y aplicación de la economía circular en el sector empresarial, exhibición y venta de plantas, juegos didácticos, resultados de proyectos de investigación y de círculos de interés forman parte de los atractivos del evento que concluye en la tarde del viernes con la entrega del premio a la Creatividad.